



COMUNICADO Nº 31-2022

A Presidentes De Asociaciones
De Federación Chilena De Automovilismo Deportivo
Fecha 25 de noviembre de 2022
Materia VUELVE EL WRC A CHILE

NUEVAMENTE CHILE Y FADECH EN EL PRIMER MUNDO DEL AUTOMOVILISMO DEPORTIVO

VUELVE EL WRC A CHILE.

Hoy viernes 25 de noviembre, en Londres en la reunión anual del Consejo Mundial del Automovilismo (WMSC), la FIA (Federación Internacional de Automovilismo) ha aprobado los calendarios de sus Campeonatos para el 2023. Dentro de los más importantes de los Campeonatos FIA, este consejo ha dado su aprobación a la realización en la Octava Región de nuestro país, en el mes de septiembre del año próximo, la décima fecha del Campeonato Mundial de Rally (WRC). Esta se realizará en caminos de la Región del Bio Bio comprometiendo en su desarrollo a muchas de sus comunas, entre los días 28 de septiembre al 1 ° de octubre de 2023.

Con el decidido y fundamental trabajo previo y apoyo de la Gobernación de la Octava Región del Bio Bio, el incondicional apoyo de Fadech y con el peso de los argumentos de una muy positiva evaluación de la producción y realización de la fecha del WRC CHILE 2019 para la FIA y para el promotor del Campeonato del Mundo de Rally, fue presentado y propuesto al honorable Consejo Mundial la reincorporación de Chile al calendario de las fechas del Campeonato del Mundo después de tres años de pausa causados por la pandemia mundial.

Hoy Chile ha logrado tener una respuesta aprobatoria a su presentación y la FIA ha dado una respuesta positiva. Chile será sede nuevamente de una fecha del Campeonato Mundial de Rallies para el 2023.

Esta nueva decisión histórica para Chile y para Fadech como cabeza deportiva del proyecto y del automovilismo deportivo nacional, nos vuelve a llenar de orgullo y no hace otra cosa que dar un nuevo y tremendo espaldarazo a la exitosa labor de FADECH en esos frentes de nuestro automovilismo deportivo. Muchos años de labor en la especialidad del Rally con un muy exitoso evento candidato, un extraordinario debut como sede del WRC, Campeonato del Mundo, un tremendo y rápido aprendizaje en el caso de la Fórmula E con ya tres versiones del Santiago E PRIX realizadas con gran éxito, la extraordinaria organización para FIA de un evento Girls on Track, y la primera versión del Extreme E Copper X-prix recién realizado con gran éxito en el norte de nuestro país además de la constante y exitosa presencia de pilotos nacionales en los más importantes eventos del automovilismo internacional dan una muestra de nuestro avance en el primer mundo del automovilismo deportivo.

Esta nueva aprobación, junto con la tremenda satisfacción del logro obtenido por un trabajo bien hecho, nos motiva aún más en seguir nuestro trabajo educativo a nivel nacional y nos trae un tremendo desafío a corto plazo que estamos seguros que con responsabilidad y trabajo sacaremos adelante con gran éxito.



MAURICIO MELO AVARIA
Presidente y Directorio de FADECH

